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~ Nueva etapa, 
nuevo equipo, nuevas metas ... 

La buena suerte tiene sus reglas; no todo son casualidades 
para el sabio; el esfuerzo ayuda mucho. Si bien se piensa, no 

hay otro camino que el de la virtud y el de la prudencia, por

que no hay más buena ni mala suerte que el de la prudencia 

o la imprudencia. 

Baltasar Gracián 

El profesor Trechera Herreros impartía, hace unos días, una conferencia en la Uni

versidad de Córdoba, en la que ponía de manifiesto un tema que ahora nos viene 

como anillo al dedo traerlo. Decía que trabajar en equipo no es la mera suma de 

las aportaciones individuales. Dos más dos no son necesariamente cuatro; quizás 

sean más de diez o menos de veinte. Si se conectan bien las diversas interaccio

nes, o "sinergias· de sus miembros, el resultado puede ser muy enriquecedor. 

Trabajar en equipo es, por tanto, un cuidado determinado para realizar una activi

dad laboral y asumir un conjunto de valores. Es un espíritu que anima un modo 

de ser entre las personas que lo constituyen. Es un estilo basado en la confianza, 

la comunicación, la sinceridad. Es asumir la actividad del equipo como propia. Es 

planificar y realizar conjuntamente las tareas. Es solucionar los conflictos como 

una oportunidad de enriquecimiento que conlleva una aptitud de aprendizaje per

manente. 

En la declaración de intenciones que el nuevo presidente de la Cámara, puso de 

manifiesto en su toma de posesión, se describe una etapa, la que ahora se inicia, 

en la que se necesitan empresarios que apuesten claramente por la investigación 

y por la innovación tecnológica, con profesionales altamente cualificados para 

afrontar, con garantías, la lucha por conseguir las más altas cotas de bienestar y 

de riqueza para todo su entorno. Veremos la culminación de grandes proyectos 

que marcarán un camino de esplendor empresarial. El nuevo equipo tiene ante sí, 

una gran labor y, de su eficacia, dependerá, en gran parte, el desarrollo socio-eco

nómico de la zona, una zona que ya ha dejado de ser tierra a paso, para con ver-

1:irse en tierra de grandes oportunidades y esperanzas. Buena suerte a todos. 
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